



Noël 2013

publié le 20/12/2013 - mis à jour le 23/12/2013

Ce vendredi 20 décembre, dernier jour de classe de 2013, le Foyer était librement ouvert.

De nombreux lutins sont venus essayer les nouvelles raquettes ou les jeux apportés par le Père Noël.

La nouveauté de cette année a aussi été l'achat par le FSE d'un épicéa qui a fièrement trôné dans la cour durant toute la dernière semaine. La décoration, modeste, a été laissée au bon vouloir des élèves qui pouvaient apporter quelques guirlandes ou étoiles pour l'en parer.

Gageons que l'an prochain nous recommencerons et qu'il sera encore plus beau !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.